

Après d'intenses négociations, un accord industriel pour le SCAF est sur le point d'être conclu. Parallèlement à ces négociations industrielles, des pourparlers ont été menés aux plus hauts niveaux du gouvernement, afin d'avancer dans une approche coopérative et équilibrée, la France assurant le rôle de chef de file du projet.

L'accord politique sur le SCAF est un grand pas en avant et - surtout dans le contexte international actuel - un signal important de l'excellente coopération entre la France, l'Allemagne et l'Espagne.

Il renforce les capacités militaires de l'Europe et garantit un savoir-faire important pour notre industrie et, plus largement, pour l'industrie européenne.

Sur la voie des forces aériennes du futur en Europe, il est démontré une fois de plus que nous pouvons relever ensemble des défis considérables.